

LOCAL | Política

El PP de Priego celebra este viernes su congreso local extraordinario en el que Cristina Casanueva opta a la reelección como presidenta

La actual delegada territorial de la Junta de Andalucía será la única candidata tras haber cumplimentado los avales necesarios

Redacción

Miércoles 2 de junio de 2021 - 17:11



La Junta Local del Partido Popular de Priego acordaba el pasado mes de mayo, por unanimidad de sus miembros, proponer para el próximo día 4 junio la celebración del Congreso Local Extraordinario que tendrá lugar en la Hospedería de San Francisco a las 19:30 horas.

Del mismo modo, se aprobó también por unanimidad la composición del Comité Organizador del Congreso (COC) que será el encargado de la organización y preparación de la celebración del congreso.

Según la nota de prensa remitida por el PP prieguense, dicho COC estará compuesto por el concejal del equipo de gobierno municipal José Guzmán, que ejercerá como presidente; Rosa Expósito, como secretaria, además de Javier Ibáñez; secretario general local, Carlos Díaz e Inés Aguilera, que actuarán como vocales.

Desde la dirección provincial del PP de Córdoba se establece que el plazo de presentación de avales se deberá hacer con una antelación mínima de cinco días a la celebración del Congreso ante la Secretaría General Provincial, siendo necesario presentar como avales al menos un 10% de los militantes del municipio. La única candidatura que ha cumplimentado el procedimiento ha sido la presentada por Cristina Casanueva, actual presidenta del Partido Popular en Priego.

En la citada nota de prensa, el presidente del COC, José Guzmán, indica que al ser la de Casanueva la única candidatura que se ha presentado, “podemos anunciar que la celebración del Congreso conllevará como resultado la proclamación por unanimidad de la candidata”, añadiendo que hay que destacar que durante el actual mandato de Casanueva, “a nivel regional, el Partido Popular accedió en diciembre de 2018 por primera vez en nuestra historia al Gobierno de la Junta de Andalucía con Juanma Moreno como Presidente, y se logró una mayoría absoluta PP en la alcaldía de Priego en las municipales de 2019”. De igual modo ha puesto de manifiesto “el gran trabajo y esfuerzo llevado por Casanueva durante todo este tiempo y que son el mejor aval para seguir al frente del PP de Priego”.

Para finalizar, desde el COC se manifiesta la imposibilidad de invitar al acto público del propio Congreso Local a los afiliados prieguenses, debido a la limitación de aforo vinculada a las medidas higiénico sanitarias impuestas por la pandemia de la Covid-19.